

Chrissy Dürwald



Lokale Ansprechpartnerin

Meine Geschichte beginnt im Alter von 16 Jahren mit unerklärlichen kardiologischen Problemen, die nicht ernst genommen wurden. Mit 18 Jahren hatte ich eine OP am offenen Herzen, und von diesem Zeitpunkt an nahm man mich zwar ernst, aber es begann eine "never ending story", niemand wusste, was ich habe.

Die Klarheit brachte ein Gentest. Anfang 2022 stand fest, dass ich eine ARVC habe und kurz darauf war auch klar, dass meine Mädels einen Gendefekt mit sich rumtragen. Seitdem ist es mir ein Anliegen aufzuklären und Mut zu machen!

Hinter den dunklen Wolken gibt es einen Verein, der Menschen hilft und aufklärt! Wir alle sind nicht allein!

Schwerpunkte:

- Lokale Ansprechpartnerin für Hessen (insbesondere Nordhessen und Region Kassel)
- Social Media Auftritt der ARVC-Selbsthilfe
- Kreativteam für den ARVC-Tag

Mitgliedschaft:

- Mitglied im Verein seit 2022
- Mitglied im Team für den Social Media Auftritt seit 2023
- Lokale Ansprechpartnerin seit 2023

Kontakt:

kassel@arvc-selbsthilfe.org